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7871 ‐ هل يمن أن يختطف الجن إنسياً

السؤال

ه عنه خرج يصلال من الأنصار رض لقد سمعت قصصاً كثيرة عن اختطاف الجن للإنس ، وقد قرأت قصة مفادها أن رجلا

العشاء فسبته الجن ، وفًقد أعواماً ، فهل هذا الأمر ممن أعن اختطاف الجن للإنس ؟ .

الإجابة المفصلة

الحمد له.

من ناحية الإمان فهذا أمر ممن ولنه نادر جداً ، وقد أجاب الشيخ عبد اله بن جبرين عن السؤال السابق فأجاب حفظه

اله بقوله :

يمن ذلك ، فقد اشتهر أن سعد بن عبادة قتلته الجن لما بال ف جحر فيه منزلهم ، فقالوا :

نحن قتلنا سيد الخزرج سعد بن عباده ***** ورميناه بسهم فلم نخط فؤاده

ووقع ف زمن عمر أن رجلا اختطفته الجن ، وبق أربع سنين ، ثم جاء وأخبر أن جناً من المشركين اختطفوه ، فبق عندهم

أسيراً ، فغزاهم جن مسلمون فهزموهم ، وردوه إل أهله ، ذكر ذلك ف منار السبيل وغيره ( راجع منار السبيل 2/88 وقصة

الرجل المخطوف رواها البيهق (7/445-446) وصحح إسنادها الألبان ف الإرواء 6/150 رقم 1709 .
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